

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data observasi, wawancara dan landasan teori serta masalah yang ada di desa Sumber Hidup yaitu tentang tingkat kesadaran petani dalam membayar zakat pertanian dari hasil perkebunan kelapa sawit dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Faktor-faktor mempengaruhi tingkat kesadaran petani dalam membayar zakat pertanian dari hasil perkebunan kelapa sawit dapat diketahui dari hasil penelitian bahwa petani Perkebunan kelapa sawit tidak memiliki pengetahuan tentang zakat pertanian hasil Perkebunan sawit sehingga secara tidak sadar petani tersebut tidak membayar zakat pertanian. Setelah diteliti rata-rata Masyarakat yang telah mengetahui adanya zakat pertanian hasil Perkebunan zakat setelah adanya penelitian ini bersikap mau membayar dikarenakan Masyarakat Sumber Hidup terbiasa mengeluarkan Sebagian hartanya untuk sedekah ke panti asuhan, kaum duafa dan rajin membayar zakat mal dan zakat fitrah.
2. Faktor pendukung dan Faktor penghambat yang mempengaruhi masyarakat desa Sumber Hidup kecamatan pedamaran timur terhadap kewajiban membayar zakat pertanian perkebunan kelapa sawit. Adapun Faktor pendukung di Desa Sumber Hidup yaitu faktor psikologis media dan informasi, dukungan dari pemerintah dan lembaga swasta. Dan faktor penghambat yaitu tidak adanya aturan di desa tersebut yang mengatur mengenai zakat pertanian serta tidak adanya pengelola zakat

pertanian, kurangnya sosialisasi zakat pertanian kelapa sawit serta persepsi masyarakat yang meyakinkan bahwa zakat fitrah dan zakat mal didalamnya sudah termasuk zakat pertanian.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijabarkan maka terdapat beberapa saran yaitu:

1. Bagi desa Sumber Hidup

Untuk desa Sumber Hidup untuk dapat berupaya meningkatkan kerjasama dalam bidang pendidikan, kesehatan serta sosial masyarakat agar desa Sumber Hidup tidak mengalami keterbelakangan kemajuan dalam ilmu dan teknologi. Selain dengan kerjasama dengan PT.Sampoerna Agro.Tbk juga membuka peluang untuk instansi/kelembagaan lainnya.

2. Bagi Masyarakat/Petani Sawit desa Sumber Hidup

Untuk masyarakat/Petani sawit desa Sumber Hidup meningkatkan keterbukaan terhadap keanekaragaman budaya, etnis, suku, ras dan agami dan senantiasa menjaga kepercayaan serta tenggang rasa.

3. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dijadikan sebagai referensi dan tambahan informasi untuk bisa dikembangkan menjadi penelitian yang lebih kompleks. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat melakukan pembaharuan terhadap misalnya pendistribusian/pengelolaan zakat di desa Sumber Hidup